

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Simpulan**

berdasarkan dari perhitungan variabel X dan Y menggunakan korelasi product moment dapat diketahui bahwa terdapat hubungan sebesar 0,5 antara *game online* terhadap hasil belajar siswa. Dari hasil tersebut dapat dilihat dari pedoman koefesien bahwa nilai  $r$  0,5 yang berarti masuk kategori cukup. Dari hasil analisis yang dilakukan ternyata  $f$  hitung lebih besar dari  $f$  tabel untuk taraf 5% yaitu  $18,396 > 4,301$ , artinya terdapat pengaruh antara variabel X dan variabel Y. Selanjutnya untuk mengetahui hipotesis dalam penelitian ini, maka dilakukan pengujian yang dilakukan oleh peneliti dapat diketahui bahwa hasil yang diperoleh adalah nilai  $t$  hitung sebesar 4,289 dan nilai  $t$  tabel sebesar 2,073, maka nilai  $t$  hitung sebesar  $4,289 > t$  tabel 2,073, maka dapat di simpulkan bahwa  $H_0$  ditolak dan  $H_a$  diterima, yang berarti ada pengaruh *game online* (X) terhadap hasil belajar (Y).

#### **B. Saran**

Hasil yang diperoleh dalam penelitian ini diharapkan dapat memberikan kontribusi bagi berbagai pihak sebagai sebuah saran atau masukan yang bermanfaat demi kemajuan di masa yang akan datang. Adapun saran dari peneliti adalah sebagai berikut:

1. Bagi peneliti selanjutnya diharapkan menggunakan metode yang sesuai dengan penelitiannya agar memperoleh hasil yang lebih baik. selain itu diharapkan memasukkan variabel lain yang mungkin berpengaruh terhadap penelitian ini.

2. Bagi orang tua diharapkan melakukan tindakan-tindakan efektif terhadap anak seperti mengatur batas waktu bermain *game online*
3. Bagi guru dan pihak sekolah disarankan untuk dapat lebih mengarahkan siswanya pada kegiatan yang lebih positif, misalnya siswa diwajibkan untuk mengikuti ekstrakurikuler agar terhindar dari kecanduan *game online* yang dapat berpengaruh pada konsentrasi siswa.
4. Bagi siswa lebih mengutamakan pelajaran daripada bermain *game online*. Bermain *game online* itu boleh saja, asalkan tidak lupa waktu dan berlebihan. Serta tidak lupa mengerjakan pekerjaan rumah dan tidak lupa bertanggung jawab sebagai siswa.